Miteinander im Glauben unterwegs:

Pilgerreise nach Krakau

Von Pfarrer Dr. Ronald Givens 15. Jan. 2025



Liebe Gemeinde!

Auch in diesem Jahr wird es wieder eine Pilgerreise geben. Diesmal geht es in den Osten, in eine Stadt, deren Schönheit sich zusammensetzt aus Christentum und Judentum, aus Gotik, Renaissance und Barock, aus Jugendstil und Moderne. Kunst gibt es an jeder Ecke und auf jedem Platz.

Steven Spielberg drehte dort seinen Film "Schindlers Liste" an den Original-Schauplätzen.

Johannes Paul II. war hier Bischof, ist in der Nähe geboren und allgegenwärtig. Gottes Barmherzigkeit ist hier zum Bildnis geworden. Schönheit und Licht finden sich in dieser lebendigen Stadt; sie ist eine der schönsten Städte Polens.

Ganz in der Nähe steht bis heute die absolute Finsternis, zu der Menschen fähig sind: Auschwitz-Birkenau. Wir werden diesem Ort begegnen, uns über unsere Eindrücke und deren Bedeutung austauschen.

Auf unserer Pilgerreise werden wir uns all das anschauen, miteinander beten und singen, Eucharistie feiern. Gemeinsam entdecken und staunen, essen und genießen und uns mitteilen, was wir gesehen haben, was es bedeuten könnte, was uns bewegt.

In Spaziergängen werden wir uns die schönsten Plätze dieser Stadt erschließen, die unterschiedlichen Kirchen besuchen oder ins jüdische Viertel eintauchen.

Wir werden auf den Wegen von Papst Johannes Paul II gehen, auf unzähligen Friedhöfen zuhören, was die Grabsteine erzählen. Wir werden pilgern, staunen, als Gemeinschaft im Glauben unterwegs sein.

Vom 8. Juni 2025 bis 16. Juni 2025 pilgern wir nach Krakau. Der Weg führt über Tschechien. Schon dort werden wir uns Besonderes anschauen; die Anreise und die Heimreise unterbrechen.

Wenn Sie an dieser Pilgerreise Interesse haben, tragen Sie sich bitte bis 15.02.25 in unsere Interessentenliste ein.

Wir werden mit zwei Kleinbussen unterwegs sein, in einfachen Hotels übernachten, uns in Stadtspaziergängen zu Fuß Krakau erschließen, das Konzentrationslager Ausschwitz-Birkenau besichtigen und gemeinsam mit Gebet und Gottesdienst die Tage gestalten.

Alle Teilnehmenden sollten in der Lage sein, einen ganzen Tag zu Fuß unterwegs zu sein.

Wir freuen uns auf die Pilgerreise nach Krakau.

Ihr Pfarrer Dr. Ronald Givens und das Pastoralteam

Hier können Sie sich bis 15.02.25 in die Interessentenliste eintragen.